

Jeux Panaméricains Juniors: les chefs de missions se réunissent à Cali



Neven Ilic a souhaité la bienvenue aux représentants de 41 pays inscrits aux Jeux Panaméricains Juniors. Photo: Panamsports

La Havane, 25 août, (RHC)- Les chefs des missions aux Premier Jeux Panaméricains juniors se sont rendus à Cali.

«Ce sera une fête sportive pour nous tous, où vous, les chefs de mission, vous allez jouer un rôle fondamental», a déclaré le responsable de Panam Sports, le Chilien Neven Ilic, à l'ouverture de la réunion.

«Nous travaillons sans relâche pour que nos jeunes des Amériques aient un événement du plus haut niveau et avec toutes les mesures de sécurité nécessaires pour en faire des Jeux inoubliables pour

tous», a-t-il souligné en présence de représentants de 41 pays.

José Antonio Miranda, directeur général des sports d'élite à l'INDER, l'Institut cubain des Sports, conduit la délégation cubaine à la rencontre.

Cuba compte actuellement un total de 143 athlètes officiellement qualifiés, mais la délégation pourrait s'élargir à environ 170 membres.

Les Premiers Jeux Panaméricains juniors auront lieu du 25 novembre au 5 décembre, à Cali, en Colombie.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/268071-jeux-panamericains-juniors-les-chefs-de-missions-se-reunissent-a-cali>



Radio Habana Cuba